

Artikel vom 01.02.2020[Team_Christian](#)

Manfred Franke



Manfred Franke

„**Mein Herz schlägt für Eckersdorf**, weil ich schon über 40 Jahre in Donndorf lebe und das kulturelle Leben und vielfältige Angebot an Vereinen sowie deren Aktivitäten genieße.

Ich engagiere mich kommunalpolitisch , weil ich es für notwendig erachte, dass alle Altersgruppen im Gemeinderat ausreichend vertreten sind. Mein Anliegen ist es, die Lebensqualität, auch für die Ruhestandsgeneration, durch konstruktive und vernünftige Ideen zu wahren und weiter zu entwickeln.“

65 Jahre, Vorsitzender Siedlergemeinschaft Donndorf, Kirchenvorsteher, Schöffe am Amtsgericht

#team_christian#christianparchent#bürgermeisterkandidat2020#csu_ol_eckersdorf#kommunalwahl_2020